



Jahresausblick 2025

DAMENRIEGE WIESENDANGEN



«Was steht an...»

Dieses Jahr steht Grosses an. Das grösste Turnfest der ganzen Schweiz, das Eidgenössische Turnfest, welches in Lausanne ausgeführt wird steht an. Es haben sich Turnvereine aus der ganzen Schweiz angemeldet. Auch wir sind mit dabei und werden zusammen mit dem Turnverein zwei 3-teilige und zwei 1-teilige Sektionswettkämpfe bestreiten. Ausserdem haben sich viele Turnerinnen auch für Einzelwettkämpfe angemeldet. Die Teilnahme an einem ETF ist ein Höhepunkt für jede Turnkarriere.

Am 22. Juni 2025 werden wir, wie bei jedem grösseren Turnfest von anderen Vereinen, Familien und Freunden vom Bahnhof Wiesendangen abgeholt. Natürlich ist dazu auch jedes Passiv-, Frei- und Ehrenmitglied sowie die Bevölkerung von Wiesendangen herzlich willkommen.

Für eine optimale Vorbereitung führen wir dieses Jahr wieder eine Trainingswoche in Wiesendangen durch und starten an diversen Wettkämpfen.

WETTKÄMPFE, ANLÄSSE

26. April 2025
OZZO 5-Kampf Ossingen

03. Mai 2025
Gym Cup Elgg

10. Mai 2025
Munot-Cup Schaffhausen

23. Mai 2025
LMM Ossingen

29. Mai 2025
Auffahrtshöck DR/TV

01. Juni 2025
Regionalmeisterschaft Nef-
tenbach

14.-15. und 21.-22. Juni 2025
Eidgenössisches Turnfest
Lausanne (Einzel und Sektion)

29. August 2025
Dreikampfmeisterschaften Deut-
weg

30. August 2025
Weinlandturntag Seuzach

07. September 2025
TSST Deutweg

13.-14. September 2025
DR-Reise

04.-05. Oktober 2025
Chilbi/DR-Beizli

12. Dezember 2025
WTU Geräte-meisterschaften

KONTAKT

Präsidentin
Larissa Gubler
Dorfstrasse 78
8542 Wiesendangen
Tel. 078 840 38 08

Hauptleiterin
Michaela Gachnang
Gemeindehausstr. 20
8542 Wiesendangen
Tel. 079 223 72 19

Jahresrückblick 2024

«Was wir alles erlebt haben...»

Nach 6 langen Jahren hatten wir im Januar wieder einmal das Vergnügen und durften unsere Abendunterhaltung aufführen. Alle Vereine haben hart trainiert und an drei Vorstellungen ein grossartiges Programm unter dem Thema «Märchenhochzeit» vorgeführt.

Mit der Teilnahme am Hallenwettkampf in Effretikon und am Ozzo in Ossingen starteten wir in die Wettkampfsaison. Für die optimale Trainingsvorbereitung führten wir zum ersten Mal zusammen mit dem Turnverein eine Trainingswoche durch. Jeden Abend von Montag bis Freitag und den ganzen Samstag hat das Leierteam ein attraktives Angebot zusammengestellt, bei welchem alle ihre Disziplinen trainieren und verbessern konnten.



Der Mai war gespickt mit vielen kleinen Wettkämpfen. Nach vielen Jahren zeigte die Gymnastikgruppe am GymCup in Elgg wieder einmal ihr Programm. Der LMM war dieses Jahr wieder in Wiesendangen und so konnte unser organisatorisches Talent im kleinen Rahmen auf die Probe gestellt werden. Am MunotCup in Schaffhausen nahm die GK- & Gymnastikgruppe teil und zeigte ihr Können.

Am ersten Juni-Wochenende stand die Regionalmeisterschaft in Turbenthal auf dem Programm. Durch die Unwetterwarnungen wurde das OK vor grosse Herausforderungen gestellt. Am Trainingsabend mussten wir durch 10 cm hohes Wasser und im strömenden Regen von einem Zelt zum anderen laufen. Es war noch nicht klar, ob die Wettkämpfe wie geplant durchgeführt

werden können. Die Feuerwehr war die ganze Nacht im Einsatz und glücklicherweise konnten bis auf den Crosslauf und den 800m-Lauf alle Disziplinen durchgeführt werden. Den ganzen Samstag waren wir im Einsatz und haben sehr gute Leistungen erzielt. Am Sonntag messten wir uns im Speerwerfen um unseren Titel zu verteidigen. Voller Freude nahmen wir folgende Podestplätze entgegen: 2-mal auf dem 1. Platz, 2-mal auf dem 2. Platz und 1-mal auf dem 3. Platz.

Das Thurgauer Kantonturnfest war unser zweites Turnfest der Saison und auch hier starteten wir zusammen mit dem Turnverein. Nachdem unsere Jungturnerinnen am Einzelwochenende in der Leichtathletik die Podestplätze belegten, war die Motivation für das Sektionswochenende umso grösser. Wieder mit einem streng getakteten Zeitplan bestritten wir Disziplin um Disziplin. Leider reichte es im Thurgau nicht aufs Podest, doch trotzdem sind wir stolz auf unsere Leistungen und das wurde am schönen Bodensee ausgiebig gefeiert.



Nach vielen Jahren organisierten der TV und die DR wieder einmal die Weinlandturntage für die Jugend und für die Aktiven. An den zwei sonnigen Wettkampfwochenenden strömten zahlreiche Turnende aus dem Weinland nach Wiesendangen, zeigten ihr Bestes und wurden von uns bewirtschaftet. Auch wir war am Wettkampf sehr gut vertreten und unsere Jungturnerinnen haben einige Auszeichnungen erturnt.

An den Dreikampfmeisterschaften hat eine kleine Gruppe ausgezeichnete Leistungen erzielt und hat sich den Sieg in der Gruppenwertung geholt. Zum Abschluss trugen wir am Turn-, Spiel- & Stafettentag in zahlreichen Disziplinen Naturalpreise nach Hause.

Mit der Sternturnfahrt der Turnenden Vereine Wiesendangen neigte sich unser Turnjahr langsam dem Ende zu. Eine kleine Gruppe unserer Frauen war mit dabei und erklomm am Samstag den Pilatus und war am Sonntag auf dem Thunersee unterwegs. Die Riegenreise war ein grossartiges Erlebnis und wurde im Clubhaus des FC Wiesendangen am Sonntagabend beendet. Anfangs Oktober war es Zeit für unsere Dorf-Chilbi. Bereits zum zweiten Mal hiess es Fiesta Mexicana in der Dorftrotte und wir verpflegten Jung & Alt mit Chilli con Carne und Nachos. Auf dem Wisenthallenplatz konnte man sich im Kistenstapeln messen, wo es erneut einen grossen Andrang gab.

Wir freuen uns über euer Interesse und für die Unterstützung unseres Vereins und hoffen, dass wir bald weitere Erlebnisse mit euch teilen dürfen. Auf unserer Homepage (www.tv-wiesendangen.ch) findet ihr laufend Berichte und Fotos von Anlässen und Wettkämpfen. Schaut vorbei!

Bis bald und mit lieben Turnerinnengrüssen, eure Damenriege Wiesendangen

